

La República Popular Democrática de Corea es el verdadero país del pueblo que realiza la idea Juche

M. Jahangir Khan

Editor del periódico “The Daily Folk”

Queridos camaradas y amigos.

En ocasión del 75 aniversario de la fundación de la República Popular Democrática de Corea, les mando las felicitaciones en nombre mío y en nombre del Grupo de Bangladesh para el Estudio de la Política del Songun, del Comité Central Internacional para el Estudio del Songun y el periódico bangladesí “The Daily Folk”.

La característica de la idea Juche, en una palabra, es la idea filosófica centrada en el hombre.

Esto significa que la idea Juche presenta el problema fundamental de la filosofía y esclarece el punto de vista y la postura del mundo siempre poniendo al hombre en el centro.

La idea Juche planteó originariamente como cuestión fundamental de la filosofía la relación entre el mundo y el hombre, la posición y el papel que el hombre ocupa en el mundo y definió el principio fundamental de que el hombre es dueño de todo y lo decide todo.

La cuestión de la posición y el papel que ocupa el hombre en el mundo no es un problema simple del hombre, sino una cuestión de la concepción del mundo poniendo en el centro al hombre.

Es por esto que este principio que da solución a la cuestión mencionada es juzgado, además de ser el principio centrado en el hombre, es también el principio que permite forjar el destino del hombre.

Poniendo al hombre en el centro, la idea Juche también estableció un nuevo punto de vista y postura de enjuiciar el mundo partiendo de los intereses del hombre y sus actividades, basándose de la concepción jucheana de que el mundo es dominado y transformado por el hombre y es desarrollado por la acción y el papel conscientes del mismo, tomando dirección a servir a éste y adaptándose a su desarrollo.

Así, la característica de la idea Juche, fundamentalmente distinta a todas las ideas filosóficas precedentes, radica en que esta idea planteó originalmente como una cuestión fundamental de la filosofía teniendo como centro al hombre y estableció el

punto de vista y la postura de enjuiciar al mundo teniendo como principal ente al hombre.

La Constitución socialista de la RPDC fue aprobada el 27 de diciembre de 1972. Se podría llamar a esta constitución la del pueblo. La Constitución socialista es popular, y en ésta está materializada la idea Juche.

La Constitución socialista declara que la RPDC tiene como guía directiva para su actividad a la idea Juche.

La idea Juche presenta como la tarea más importante la realización de la independencia, el atributo fundamental del ente social que quiere vivir y desarrollar como dueño de su destino sin sometimiento ni trabas cualesquiera.

La Constitución aclara que el poder de la RPDC pertenece a los obreros, campesinos, intelectuales y demás sectores del pueblo trabajador, y éste ejerce el poder a través de sus órganos representativos: la Asamblea Popular Suprema y las asambleas populares a todos los niveles.

La Constitución pone en claro los puntos y medidas adecuadas para suministro de la vida material y cultural al pueblo.

El Estado les proporciona a todos los estudiantes la enseñanza gratuita, y a los universitarios se les conceden becas, intensifica la educación social y les asegura condiciones para el estudio a todos los trabajadores.

El Estado cuida y atiende a expensas suyas y de la sociedad a todos los niños preescolares en los círculos y jardines infantiles. El Estado consolida y desarrolla el sistema de asistencia médica general gratuita, intensifica el sistema médico por zonas entre otros sistemas de medicina preventiva y con ello protegen la vida personal de los habitantes y fomentan la salud de los trabajadores.

El derecho de los ciudadanos al trabajo y descanso están garantizados por la ley. Todo ciudadano con capacidad de trabajo escoge la profesión según su deseo y talento, y tiene asegurado un puesto estable y condiciones laborales, y tiene suficiente derecho y condiciones de descanso. Estos derechos son garantizados por la jornada laboral, por el sistema de días de descanso, por el de vacaciones pagadas, por el envío a casas convalecencia y de reposo a expensas del Estado, y por la ampliación incesante de la red de diversos establecimientos culturales.

La Constitución socialista de la RPDC, que goza de apoyo absoluto del pueblo, ha sido fuerza motriz potente de la revolución y construcción durante más de cinco décadas.

Esto ha sido probado con claridad mediante el proceso de lucha del pueblo coreano que ha creado milagros e innovaciones durante décadas desafiando las pruebas y dificultades bajo la dirección del Presidente Kim Il Sung y el Presidente del Comité de Defensa Nacional Kim Jong Il.

Bajo la dirección de camarada Kim Jon Un, el pueblo coreano, armado aún más fuerte con el espíritu de apoyo en las propias fuerzas, está creando día a día nuevos milagros a fin de culminar la causa, haciendo frente a las maniobras de las fuerzas hostiles, que se intensifican cada vez, para aislar y aplastar a este pueblo.

Yo estoy completamente convencido de que la RPDC logrará la victoria final en la construcción de la potencia y la reunificación del país, manteniendo en alto la doctrina kimilsungismo-kimjongilismo en cuanto a la construcción nacional.